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慧妍雅集 「邁步為兒童」慈善步行記者會昨日舉
行，出席的有楊婉儀、鄭文雅、朱凱婷和Soler等。

楊婉儀表示計劃一家四口參加今次步行，兩年前
她曾經參加過一次，那次是抱住女兒步行，女兒那時
接近四十磅。今年她再參加都擔心子女黐身。她希望
籌得一百萬，她有呼籲圈中朋友參加，可以出錢又出
力。

Solar擔任今次活動大使，他們表示若有機會也想
行畢全程。他們說，之前聽說經濟不好，令善款也少
了，希望今次活動可以推動大家捐錢。問他們會否捐
錢嗎？他們表示會組一隊人參加步行。Solar下月會推
出新碟，雖然經濟不好，但慶幸工作沒有被刪減。

內地高收視歌唱比賽《名師高徒》每周都會邀請著名歌手擔任參賽者的導師，協助參賽者改善唱歌技巧
及舞藝。嘉賓陣容強勁，獲邀的歌手包括周華健、陳小春、胡彥斌、林俊杰、許志安、羽泉等。歌手還會協
助參賽者編排每周的表演環節，如選曲、舞蹈和表演道具等，希望給觀眾煥然一新的感覺。

《重慶晨報》昨日報道，許志安默認與舊情人鄭秀文復合了。圈中好友張衛健興奮表示， 「就是鄭小姐
嘛！他們在一起這麼多年，大家都希望他們開花結果。」

許志安與鄭秀文離離合合多次，戀情在2004年劃上句號，有傳兩人在張衛健在菲律賓婚禮上重燃愛火。
日前，許志安在明星足球隊練球時，有記者上前問他與鄭秀文是否復合，許志安點頭甜蜜微笑，默認戀情。

一班好友撮合重燃愛火
在張衛健與張茜婚禮上，鄭秀文與許志安作為嘉賓同時出席，而好友結婚也令兩人頗有感觸。一班好友

為了撮合二人，特意在婚禮後留下許志安和鄭秀文在菲律賓多玩三天。為使整個計劃自然流暢，蘇永康等一
班好友都留下來陪玩。為此，張衛健特意不邀請許志安緋聞女友Michelle出席婚禮，一班好友想盡辦法，無
非都是想製造機會給二人重燃愛火。據了解，朋友們這樣着急促成兩人復合，是因為大家都知道許志安和鄭
秀文的內心，雖然分手但一直對對方餘情未了，心中根本不可能容納別人。而鄭秀文經理人郭啟華則笑說：
「我不太管藝人生活方面的事。」

電影《保持愛你》前晚於奧海城舉行首映
禮，導演葉念琛、老闆黃柏高與一眾演員鄧麗
欣（Stephy）、楊愛瑾（Miki）、艾粒、諸葛梓
岐、側田、Celina Jade、森美及 G.E.M 均有出
席。在戲中飾演 「女神」一角的傅穎（Theresa
）雖然與 Stephy 曾傳不和，但也專誠來捧場，
以真空大露背 「女神」造型的Theresa壓軸出現
，送上蛋糕予前天生日的少爺占，Theresa又叫
少爺占吻她的臉，搶了主角 Stephy 的鏡頭。兩
人在台上沒有合照機會，也沒有眼神交流，至
於 Miki 也以真空出席，Stephy 雖穿貼身迷你裙
到來，但主角的風頭被人搶去。前晚來捧場的
還有方力申、吳雨霏等。

鄧麗欣被傳聞困擾
早前，有傳鄧麗欣與謝安琪拍該片時不和

，又傳謝安琪公司出天價賣《囍帖街》版權作
為電影主題曲，但電影公司拒絕，故謝安琪一
直缺席電影宣傳活動，前晚謝安琪也沒有出席
其首次拍攝的電影首映。金牌電影公司發言人
表示，謝安琪因沒有檔期才缺席。鄧麗欣表示
不知道謝安琪沒有出席，她應該是有工作在身
。問她是否與對方傳不和？她說： 「又傳？真
的很慘，沒有這些事，是炒作新聞，以前我好
怕傳緋聞，但現在寧願傳緋聞也不想傳不和。
」至於Theresa是否她邀請出席？她說： 「公司
安排，公司每次有戲都會總動員出來，她
（Theresa）個個都捧。」鄧麗欣稱這晚不算性
感，她是收到導演指令，要穿得漂亮一點。

傅穎不擔心歌迷生氣
Theresa 事後解釋因為早前試過隔着膠片吻

歌迷，被歌迷投訴，她今次建議少爺占吻她，
應該沒有問題，因為知道少爺占不會真吻，只
會作狀而已。她聽聞其愛人前晚有到場，至於
會否怕少爺占令其歌迷生氣，她笑說： 「我沒
有想太多。」Theresa表示每次公司有新戲推出

，有時間她也會捧場。問Theresa是否真空上陣
？她即笑謂，很難不真空啦！她稱這次是老闆
黃柏高叫她穿得最靚出來，要打扮成戲中 「女
神」角色。她稱其實這條裙在拍 MV 時穿過。
問她覺得搶了 Stephy 風頭嗎？她稱個個都很靚
，她只是做好本分。至於看首映時會否與
Stephy坐在一起？她表示未知公司安排。

楊愛瑾自稱友誼小姐
Miki 前晚是真空上陣。她稱這晚不算

性感，她有一套更性感晚裝，但因為早前
不慎跌瘀腳，那條裙不襯絲襪。她表示是
晚這條裙背後有很多蝴蝶結，故不用黐膠
紙防走光。至於會否擔心搶了Stephy鏡頭？
她說： 「不會，大家都是為戲宣傳。」Miki
亦說不知道為何謝安琪沒出席，若她未看
過這部戲，不來會有點可惜。她稱不知道
謝 安 琪 與 Stephy
傳不和，她自己
就對個個朋友都
很好，是個友誼
小姐。

G.E.M表示這
部戲是其第一齣
作品，她覺得拍
戲很好玩，她亦
不知道謝安琪與
Stephy傳不和，拍
攝時見她們有傾
談，謝安琪沒有
出席，可能是工
作太忙。G.E.M表
示不怕剛出道便
有很多工作會招
人妒忌，身邊人
都當她是小妹妹
照顧。

參加台灣《超級星光大道》第二季奪得
亞軍的梁文音，最近進軍香港樂壇。前晚她
出席於旺角一間唱片舖舉行的簽名會，為新
碟《愛的詩篇》宣傳。今次是梁文音首次在
港舉行簽名會，乘車途中她有些擔心，幸好
到場後發現歌迷好熱情，十分開心。

梁文音的新碟在台灣奪雙白金數字銷量
，不過，她沒有特別慶祝。她說，新碟推出
了改版加送MV，已當是慶祝了。這次梁文
音來港都十分忙碌，故未有時間逛街。她坦
言在車內看到街上的店舖好想下車逛，亦知
道女人街可以 「殺價」。她希望下次來港時
，有機會逛街及吃香港地道的辣魚蛋。日前
她為張敬軒的演唱會任嘉賓，軒仔介紹她吃
砵仔糕，說可以吃又可以用。原本她不明白
，後來才知原來是有味笑話，她笑言想要大
呎碼一點的。

溫碧霞以七位數酬勞為廣州的亞洲整形美容研究院擔任代言人，昨日她親赴廣州出
席簽約記者會，吸引了數十內地及香港傳媒到場採訪。記者會上，首先由魔術師推出魔
術箱，然後變出身穿橙色低胸裙的溫碧霞，再把她抱出來，之後就進行簽約儀式。

對於擔任今次代言人，她表示最初考慮時都有些擔心及尷尬，但經該院了解後，知
道他們除了整容，還有美容項目，且皮膚護理做得不錯，所以欣然答應了。談及整容問
題，她並不反對整容，因為每個女人都愛美，但當然最好是自然美，如果因為缺陷而整
容就無所謂，總之視乎個人理由，事實上現時整容亦好普遍，在韓國、內地以及香港都
好流行，只要令自己變得有自信就好，但完全變樣則不好。

問她可會整容？她表示很滿意自己現時的樣貌，若將來不夠美也可能整少少。她又
透露該院也有做善事，像之前四川地震後有不少災民傷及臉容，該院就幫災民整容，更
計劃用一千萬去幫他們，同時又會籌建基金去幫助更多人。她之前也到過四川探訪，眼
見毀壞的房屋覺得好心痛，所以希望該院可以幫到災民。談及今次有七位數酬勞，她即
笑得好開心道： 「好滿意。」另外，昨日有傳媒問及近期熱門的 「鹹豬手」話題，但司
儀即時以不是主題為由，拒絕傳媒繼續發問下去。

不經不覺，肥姐沈殿霞離世已經一年，趁今日她的死忌，其愛女欣宜特
地向無線請假往拜祭，欣宜不諱言越來越掛念肥姐，尤其當自己獲得成功時
，就更加掛念，因好想與肥姐分享。

欣宜昨在電視城為《畢打自己人》開工，談及今日是肥姐死忌，她表示
原本只向無線請半日假，在上午去拜祭肥姐，下午即返電視城開工，但公司
好好，讓她放一日假。問她約誰去拜祭？她道： 「我冇特別約人，因唔想好
似做show咁，都係媽咪啲朋友。（可會約父親秋官？）佢忙於拍《迷》，所
以冇特別同佢講。（可擔心又惹來是非？）驚唔驚人哋都會講，事實上爹哋
都有煲湯畀我飲。（準備了什麼去拜媽咪？）我諗雪櫃同車已經夠，所以會
燒多啲金銀衣紙，會帶佢鍾意的花同生果去拜祭。」

肥姐離世已一年，欣宜坦言覺得時間過得好快，但她的心情仍未平服，
且越來越掛念肥姐。她道： 「之前有朋友的媽咪同我講，話我只會越來越掛
住媽咪，呢句話真係好真實，尤其係自己出來做嘢後，當獲得成功時就更加
掛住媽咪，因為好想同佢分享。」

為肥姐舉辦展覽
另外，據肥姐生前好友陳淑芬在電話中透露，今天他們一些朋友會分批

去拜祭肥姐，讓肥姐在不同時段都有朋友作伴。她又透露在七月肥姐生忌時
，會為她在沙田文化博物館舉辦展覽，因為肥姐是香港人的開心果，而欣宜
為配合活動將搜集一些剪報及有紀念價值的物品，以捐出及借出形式供展覽
，屆時展覽將公開給巿民參觀，但第一日則讓肥姐生前好友出席。陳太又透
露欣宜也想物色地方擺放肥姐生前物品，讓巿民去參觀悼念。

《保持愛你》首映謝安琪缺席
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欣宜表示事業上做出成績更想肥姐
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Solar慶幸工作未受海嘯影響
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《保持愛你》首映，黃柏高率眾演員造勢
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鄧麗欣穿短裙到場，側田即邀她共舞楊愛瑾腳有傷收起性感


